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市場にはコニファー類が多く並び、冬が近づいてきたことを感じさせます。 

そろそろ、教室・ワークショップではクリスマスリースやスワッグのレッスンが盛り上がっ

てくるでしょう。まだ日中の気温は 25℃以上あるのに、変なかんじです。 

松・千両の話題もちらほら聞こえてき始めました。 

今年も「短い秋」になりそうです。 

 

今週のホットニュースは、 

〇大田店 中国・昆明から届いた枝もの各種 状態良し！！ 
 

〇世田谷店 「箒」のある生活 

 

〇葛西店 奇跡のダリア園「町田ダリア園」 
 

〇会長小池のコラム(過去記事) 人生を幸せにする「ポジティブシンキング」 
 

以上の 3レポートです。それでは、どうぞご覧ください 
 

 

 
 

いつのまにか秋になっていました。このあいだまで暑かったのに！と思います。 

寒いのは苦手なので夏に戻って欲しいです。無理です。 

このあとは怒涛の年末に突入していきます。 

 

モミやら松やらで手がヤニだらけになって嫌です。 

手ピカジェルの季節です。 

コロナの頃は在庫切れで違うアルコール消毒剤を

使っていましたが、僕の肌に合うのか手荒れがし

ないので大変助かっています。 

 

 

“XG”という日本のガールズグループがおりまし

て界隈では売れているので周知の方もいらっしゃ

るかと思います。 

推しがいないのでなんですが、曲が好きです。 
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その XGのビデオの中で使われていたせいか一気に好きになったのが『アマランサ

スのプリザーブド」』です。単純です。 

白い天井からいっぱい吊ってあって綺麗なセットになっていました。 

うまいなあ。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中国の昆明から花が届きました。 

ちょうど気候が良いのでしょうか。とても良い状態で届きました。 

↑中国産、ナチュラルの「ホップブッシュ」と「赤い染めのホップブッシュ」。

ナチュラルはボリュームがあり、染めもとても綺麗な染めでした。 
 

↓ユーカリ「エキゾチカベリー」＆「ロブスターベリー」＆「グロボラス

リーフ実付き」＆「ヒバ実付き」。 
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どれもみずみずしくてほぼ完売でした。 

よかった。 

 

寒くなってきました。暖かくして市場においでください。 

ではまた大田店・小林。 
 

 
 

 

ふと目に留まった一枚の写真 

箒（ほうき）です。 

なんとも可愛らしいフォルム 

 

神奈川県愛川町で作られている中津箒の

手箒です。 

 

そこで中津箒の販売と各地の箒文化を伝

える博物館 

『中津箒市民蔵常右衛門』を訪れまし

た。 
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かつては日々の暮らしに欠かせなかった箒。 

 

ここ愛川町（旧中津村）は明治初期～昭和 20

年代にかけて箒づくりの産業が盛んでした。 

やがて電気掃除機とプラスチック製品の普及

により座敷箒の需要は衰退しました。 

そして今、一度は途絶えてしまった箒作りの

伝統技術を継承し、復興させていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

原料のホウキモロコシは無農薬で自社生産。 

畑に種を蒔き、栽培、収穫、脱穀… 

製造工程は全て作り手による手作業です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

一つ一つ丁寧に作られた箒は伝統を継承し

つつ現代の生活に馴染むよう作られていて

飾っておきたくなるほど素敵なデザインや

色づかいの物も。 

 

とはいえ、使ってこそ道具としての箒。  

飾っておくだけではもったいないのです。 
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ホウキモロコシ 

Broom corn 

イネ科   モロコシ属 

 

草丈は 2～4mになる一年草です 

トウモロコシに似ています 

 

 

 

 

 

 

ホウキモロコシの穂先は縮れており埃をたて

ずにゴミを集めてくれる優れもの。 

掃くことでホウキモロコシのわずかな油分が

畳やフローリングにつやを与えてくれます。 

カーペットについたペットの毛も掻き出して

くれるのだそう。      

植物って凄いですね。そして、その良さを活かして道具を創り出す人間もすごい！ 

 

病人や小さな子供が眠っている間でも、夜のマンションでも OK! 

音を気にせず電気代もかからず、気づいたときにサッと掃除が出来る。 

とっても優秀！ エコでサステナビリティな道具なのです。 
 

そう！今、箒は見直されているのです‼ 

 

すっかり箒に魅せられてしまった私は 

ミニ箒づくり体験にチャレンジ 

 

可愛いい箒が完成しました。 

パソコンのキーボードやサッシ廻りに良さそうな

サイズ 

 

使う人がいなければ無くなるものがある。 

でも無くならなかったのはそれが良いものだから。 

良いものを伝えてくれた人がいたから。 
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「箒のある生活」 案外いいかもしれません。 

世田谷店 神戸 
 

 

 
先週の火曜日、毎年この時期に訪れている“町田ダリア園”を見てきました。 

九月中は、長く続いた猛暑と少雨の影響から、例年に比べるとかなり寂しい開花の状

況が続いていたようです。 

「九月中はぜんぜん花が咲いていなくて、来て頂いたお客様に、来月中にもう一度来

てくださいねと言って、再入場券を配ったほど花が少なかった」とダリア園の方が仰

っていました。 

今月に入ってようやく、いきを吹き返した様に花が咲き始め、園内が華やいできまし

た。 

このホットニュースを読んで頂く頃は、さらにいい色のダリアが咲き乱れ、『奇跡の

ダリア園』の復活を体感できるのではないでしょうか！ 

 

【月の使者】 

 

市場に入荷するダリアも 9月中は良いも

のが無かったですよね！ 

私も入荷したダリアを何度も市場に返品

しました。 

 

 

この猛暑続きでは北海道の気候をしてもこの程度の花しかできないのかと、半ば諦め

てムードさえ感じていました。 

                             

 

【暖】 

オレンジ色の“暖”という品種が咲いて

いましたが、これも暑さの影響が残って

いるのか、茎が細目で花色も少し色が飛

んでしまっているように見えました。 

 

余談ですが、全体的にオレンジの品種は

発色が悪かったように見えました。 
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【イーグルアイ】 

 

【ビューティフルデイズ】 

大体いつも程よい大きさの発色の

良い品種に目が止まります。 

 

このくらいの大きさの花が一番使

い易いよな・・・とかと思いながら

眺めています。 

 

 

【ルパン】            【クラシコ】 

 

 

【のこんの月】 

 

切り花用にするのは難しそうですが 

あったら面白そうですよね！ 

ガーベラのパスタシリーズのようです。 
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←【ペアレディ】 

 

この品種は市場に流通しています。 

 

 

 

 

【月の鈴】↓           【ホリーヒルリップルス】↓ 

【ストロベリームーン】↓      【シュシュ】↓ 
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【銀世界】↓            【賢女】↓ 

【デュオ】↓            【白蝶】↓ 

この複色のダリアは綺麗でした。 

高芯のカクタス咲とでもいえそうな花の中心が盛り上がって、半球形を形成している、

バランスの良い花形をしています。 

 

【パープルサンド】↓       【サンセットスカイ】↓ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町田ダリア園では約 500品種のダリアを咲かせています。 

一万輪以上のダリアが一斉に咲くのは今この時期だけなのです。 

しかし、これらのダリア達、やっと見頃を迎えたのですが、勿体ない事に 11月 6日
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で今期は閉園を迎えます。 

沢山の華麗に咲き誇るダリアに癒されることが出来るのもあと少しです。 

是非一度足を運んでみて下さい。 

さて、先程は 9月のダリアの酷さを愚痴ってしまいましたが、今週に入って（10月

3週目）私たちが扱うダリアもだいぶ品質は安定してきました。 

発色もまずまず良いし、花弁もバラバラ散らない。 

まあまあ安心できる品質のもの増えてきたように思います。 

ひょっとすると今が一番キレイなのかもと思いました。 

ダリアだけではなく、他の花も使い易くなるといいですね！ 

                           葛西店 柏木 
 

 

会長 小池潔のあれこれコラム（過去記事） 
 

「ポジティブシンキング」（2018 年 10 月 26 日号より） 

会社が少しずつ大きくなってくると、多くの部門や組織出来上がってくる。その組

織が生き生きと仕事に取り組むには、それぞれが共通の目的を持たなければならない。 

そして互いが目的の達成のため協力する、助け合うことが必要である。この仕事を成

し遂げるには互いのコミュニケーションなくして実現できない。 

 

 そのような組織が出来上がるにはリーダーの存在が欠かせない。私たちのいくつか

の組織でも組織の優劣が出てくるのはリーダーの質の違いからである。 

リーダーは組織のメンバーから信頼される存在であるのか？理想のリーダーを求め

られるのはリーダーにとつて厳しい事ではあるが、どのようなリーダーが真のリーダ

ーなのかと知ることは必要なことである。 

 

 自分も含め何人ものリーダーを見て必要な要件と思われることの一つは、植物や花

に対する知識、社会一般の知識、一定の経験や技術も必要になる。しかし最も大切な

ことは人の意見を聞くことだと思う。 
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それぞれの悩みや思いや不満を聞くことで新たなアプローチが生まれる。 

目的の達成には誰もが思っていることが発言できる機会をつくらなくてはならない。 

 

 組織にいくつもの難問が出てその解決に必要なものはポジティブな思考である。先

日もある会議で組織の人員の補充が難しく、とても目標どころでなく、日常の業務に

も支障が出る事態になった。 

問題解決のためにそれぞれが意見を述べた中で素晴らしい意見が出た。それは「今

の時点で自分たちが円滑に仕事に取り組むためにはいくつかの問題点があり、それを

解決すればこの人員でもギリギリしのげる」。その５つ６つの問題点はパートさんの

力で解決できるものであり次の日から実行できた。 

  

 自分の力が及ばないことは無視すると言うネガティブな考えでは思いつかないこ

とであった。「どうしたら、うまくいく？」と言う志向が大切なのである。その結果

成しうるための前向きな答えが生まれる。 

 

ポジティブとネガティブは生まれつきでも、性格でもない。私は日常の行動や会話

の中で少しだけ意識することが自分に変化をもたらす。 

私もできるだけ人を褒めることを心がけている。お世辞ではなく自分が心から思っ

たことを褒める。「物事の良い面」にフォーカスできる人間に近づくポジティブシン

キングになるための習慣です。これだけでなく何事も前向きに考える習慣が大事です。 

 

 このポジティブであり続けることが私はリーダーとしての最も大切な要件だと思

う。 

 更に人間が楽しく有意義にしあわせに生きるために最も必要なものはポジティブ

シンキングであろうと思う。 

 

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 

株式会社 FLORE21 https://www.flore21.com 

      http://www.facebook.com/flore21com 

https://www.facebook.com/flore21jp/ 

 

世田谷店 Tel 03-5494-8700 Fax 03-5494-8701 

大田店  Tel 03-5492-4124 Fax 03-5492-4127 

葛西店  Tel  03-5659-8750 Fax 03-5659-8751 

      板橋店  Tel 03-6904-1813 Fax 03-6904-1814 

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 
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